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Fecha:   
23 de febrero de 2023 

Hora de inicio:   
06:33 p.m. 

Hora de finalización:  
07:35 p.m. 

Lugar:  ACIPET 
Carrera 14 No. 97– 63 Piso 5° 

Responsable:   
Ing. Oscar Díaz Martínez 

AGENDA 

1. Inscripción de Asistentes y Delegados  

2. Verificación del quórum 

3. Nombramiento de la Comisión Aprobatoria del Acta de la Asamblea 

4. Presentación de planchas para elegir nueva Junta Directiva 

5. Elección de nueva Junta Directiva, Fiscal y Presidente 

6. Proposiciones y varios  

TEMAS TRATADOS 

1. Inscripción de asistentes y delegados. 

El proceso se llevó a cabo dejando constancia de cada uno de los asistentes e igualmente de los 

representados y cuyo detalle aparece en el informe del proveedor de Registro y Votación Electrónica,  
SINOPSIS SERVICIOS Y SOLUCIONES SAS. 

2. Verificación del quórum 

Los asociados activos convocados con derecho a voz y voto para el desarrollo de la respectiva asamblea 
fueron 301, de los cuales 59 se registran como asistentes presenciales y en la plataforma zoom 73, dentro 
de los cuales se presentan 33 poderes de representación. Por lo anterior, se tiene el 43.85% del quórum 
total.  
 
El quórum se representó así:  
 

ACTA REUNIÓN ASAMBLEA GENERAL 

EXTRAORDINARIA – SEGUNDO LLAMADO 
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Por lo anterior, se dio el quórum suficiente y reglamentario para iniciar la reunión de Asamblea General 
Extraordinaria, citada como segundo llamado. 

3. Nombramiento de la Comisión Aprobatoria del Acta de la Asamblea 

Se solicitó la colaboración de tres (3) voluntarios para aprobar la presente acta. Se postularon y fueron 
aceptados por unanimidad los ingenieros Nancy Vidal, Omar Camilo Tovar y Guillermo Quintanilla. 
 
En este punto el Ing. Luis Enrique Conde, solicita la palabra y expresa lo siguiente:   
 

Luis Enrique Conde: “Es lo siguiente, en la asamblea extraordinaria no debe existir el ítem de 
proposiciones y varios, es únicamente para lo que fue citada. Ese punto sobra del orden del día.” 
 
 

4. Presentación de planchas para elegir nueva Junta Directiva 

Se confirmó a los asistentes a la Asamblea, la inscripción de dos (2) planchas. Cada delegado o cabeza 

de Plancha presentó sus integrantes y el respectivo plan de gobierno para el periodo 2023 – 2024 así: 

Carlos Alberto Leal Niño: “Gracias y buenas tardes para todos me complace mucho tener un grupo de 
amigos y viejos conocidos contando además con un representante de la juventud. Quisiera ratificar lo que 
en la primera oportunidad tuvimos de presentar en nuestra plancha y nuestro plan de gobierno que 
seguramente ustedes han tenido ya la oportunidad de ver en detalle; contamos con 6 pilares de trabajo 
con los cuales pretendemos llevar a la asociación a un escalón más arriba y el cual debemos cumplir para 
lograr nuestros objetivos: la integración, la formación de nuestros profesionales jóvenes, adaptarnos al 
cambio y esto lo vamos a hacer con la unión y el apoyo de todos ustedes, necesitamos realmente en 
estas épocas de crisis contar con el granito que cada uno pueda aportar para sacar adelante la asociación, 
en los chats hemos visto que se ha mencionado que somos un número muy pequeño, muy poco 
representativo de lo que somos los ingenieros de petróleo en el país, estamos creciendo 295 asociados 
activos, que realmente no representan ni siquiera el 2% del de los egresados que tiene el país, tenemos 
un reto muy grande, las dos planchas han propuesto actividades encaminadas para ello, también es un 
deber de la junta directivas que la próxima vez que estemos acá demos un parte de tranquilidad de que 
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la asociación vuelve a estar en los caminos que estuvo en el pasado de ser representativa y aglutinar a 
los profesionales con la capacidad para generar opinión y contenido hacia la industria y el gobierno y 
hacia el público en general, porque nosotros somos los que conocemos esta industria y somos los que 
estamos autorizados y los más llamados a hablar al país y al gobierno y a la comunidad en general de la 
importancia que reviste este sector para el país y para todos nosotros, entonces sin más los invito para 
que lean este plan de gobierno, vamos a trabajar para que esto sea una realidad  y sobre este plan de 
trabajo tendremos que rendir cuentas de modo que cumplamos el objetivo que hoy nos hemos trazado, 
sin más quisiera presentar a la plancha número uno, la cual está conformada por dos compañeras que 
representan un 30% de la conformación de la plancha y con nosotros las ingenieras Beatriz López y 
Martha Villarreal, ellas dos representan la cuota femenina en la plancha, en el cuarto renglón está el 
ingeniero Carlos Candela, conocido por todos nosotros también, y el ingeniero Edwin Garzón que en este 
momento está conectado virtualmente, desde un pozo en el Putumayo y en la sala también se encuentra 
el ingeniero Orlando Mercado quién es el sexto renglón de la lista y por último como cabeza de lista, su 
servidor, Carlos Leal.  Este grupo de trabajo cuenta con mucha experiencia en muchos sectores y no 
solamente desde la actividad petrolera sino desde el área gremial y deseamos colocar a disposición de 
ustedes nuestro trabajo sincero y humilde para que nuestro gremio sea cada vez mayor y mejor, muchas 
gracias”. 

 

Uriel Suaza: “Buenas noches, soy Uriel Suaza y yo quisiera agradecer a todos los asociados incluyendo 
tanto a los que están conectados a la plataforma en forma virtual, como a ustedes señores que están aquí 
presentes, gracias de verdad por asistir y por su compromiso para con Acipet, también quiero agradecer 
a la Junta Directiva y a los compañeros de Junta en cabeza del Ing. Oscar Díaz, una persona con la que 
tuvimos una muy grata experiencia por su alto liderazgo, trabajo en equipo, me sorprendió que con Oscar 
nunca se trabajó nada de manera autoritaria, siempre buscó el consenso y las decisiones fueron tomadas 
entre todos y lo más importante es la persona, todo un caballero y  totalmente transparente y desde luego 
al resto de la junta, a Nancy Vidal, a Julio César, a Huber, a Germán Zárate que nos está acompañando 
virtualmente y a David Martínez a quienes desde luego pido yo un aplauso por favor, hoy no puedo dejar 
pasar por alto el reconocimiento al director ejecutivo Ing. Luis Guillermo Acosta y a todo el equipo de 
Acipet que siempre están tras bambalinas pero siempre comprometidos haciendo un buen trabajo, en 
estos momentos tan críticos que vive el país y el sector y en especial nuestra profesión es cuando más 
unidos tenemos que estar, yo creo que aquí no caben críticas negativas, todo lo que sea positivo es 
bienvenido y con eso es que nos comprometemos nosotros a trabajar, también tuvimos la oportunidad de 
trabajar en la construcción del plan de gobierno de la plancha número uno ósea que yo creo que estamos 
alineados para trabajar en pro de Acipet, nosotros hemos definido tres ejes estratégicos que nos parecen 
muy importantes y dentro de estos ejes estratégicos para nosotros es muy importante trabajar con la 
juventud, contando con la participación en la lista de Carlos Fontalvo y Edwin para que ellos sean 
multiplicadores y así generar un mayor acercamiento de ellos hacia Acipet, otro eje es desde luego es el 
gobierno, todo lo público, alcaldías hasta las veredas inclusive porque sin ellos es imposible realizar un 
proyecto hoy en día, estos tres ejes estratégicos se caracterizan básicamente en la transparencia, trabajar 
con honestidad, hacer las cosas bien siempre quiero resaltar el conocimiento porque aquí no se trata 
solamente de perforar y completar un pozo sino que hoy en día abarca un amplio espectro que hemos 
llamado energía, y si tenemos conocimiento si nuestros profesionales son competentes pues podemos 
crecer, yo creo que es la única forma de crecer en el país, muchas gracias señores”. 

David Martínez: “Gracias a todos, hoy me postuló frente a todos ustedes con el compromiso y la 
satisfacción de haber representado muy bien durante dos años a los capítulos estudiantiles a los que el 
día de mañana estarán aquí presentes hoy paso a estar en la categoría de adulto y puedo decir que me 
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siento muy orgulloso de poder venir a representar a las universidades y estar en la junta directiva de 
nuevo, muchas gracias a todos”. 

Carlos Fontalvo: “Antes que nada para mi es importante decir que es un orgullo hacer parte de una 
plancha de Acipet soy joven pero tengo más de 8 años vinculado a Acipet, a través de los capítulos 
estudiantiles y el proyecto de pedagogía regional y ahora con la posibilidad de hacer parte de la junta 
directiva; la idea es motivar a las cuotas joven ingenieros de petróleos para que hagan parte de esta 
asociación, de esta grandiosa asociación porque hay mucho que hacer, hay mucho que trabajar y lo más 
importante que podamos aprender de la experiencia de los seniors, como la energía y la motivación de 
los juniors para poder sacar adelante esta industria que afronta grandes crisis pero que tiene dentro de 
las todas las crisis grandes oportunidades, muchas gracias”. 

Carmenza Restrepo: “Yo soy la cuota femenina de esta plancha, me parece que es importante 
comprometerse con la asociación, comprometerse con nuestro gremio pero sobre todo tener muy en 
cuenta que estamos afrontando unos cambios muy importantes para la industria y yo vengo insistiendo 
desde 2 años atrás que es muy importante cambiar ese chip, que es muy importante buscar la manera 
de que nuestros nuevos profesionales adquieran las herramientas y se les permita vincularse a los 
cambios que se están dando de transformación digital, hacer realmente un esfuerzo para que nuestros 
nuevos profesionales se sientan atraídos, yo sé que todas las juntas hacen muchos esfuerzos en dos 
años y probablemente no sea el tiempo suficiente para hacer todo el trabajo o el desarrollo que se quiere 
pero insisto que desde nuestra perspectiva vamos a trabajar básicamente por mirar de qué manera 
vinculamos y atraemos a los nuevos ingenieros, brindándoles herramientas para que enfrenten la 
industria como se está presentando en este momento, no como la conocimos, porque como la conocimos 
desapareció prácticamente, para que puedan tener como tuvimos nosotros una muy buena carrera dentro 
de la industria y un poco más de ella, muchas gracias”. 

 

5. Elección de nueva Junta Directiva, Fiscal y Presidente 

Una vez finalizada la presentación de las planchas, se tuvo la intervención del ingeniero Oscar Díaz, 
quien invitó a los asistentes a votar electrónicamente. 
 
Se confirmo al momento de la votación un quórum de 144 de 301 votos representado en un (47.84%) 
del quorum de la asamblea.  
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El proceso de elección se llevó a cabo mediante votación virtual y de forma secreta en concordancia 
con los Estatutos, arrojando los siguientes resultados: 

 

 

Con los anteriores resultados, el Sr. Ricardo González, Director de Sinopsis Servicios y Soluciones SAS., 
proveedor del servicio de votación electrónica, informó que los resultados permiten que la plancha número 
uno aporte tres (3) posiciones directas y una (1) por residuos y la plancha dos, aportaría tres (3) posiciones 
directas, entonces la Junta Directiva quedó conformada por las cuatro (4) primeras posiciones de la 
plancha uno y por las primeras tres (3) posiciones de la plancha número 2. 
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El resultado de la votación determinó al ingeniero Carlos Alberto Leal Niño como nuevo Presidente de la 
Junta Directiva de ACIPET 2023 – 2024 y como Fiscal al ingeniero Uriel Suaza, cabeza de la plancha 2 
como la segunda con mayor votación, tal como lo establecen los Estatutos de la Asociación. 

Los demás integrantes de la nueva Junta Directiva serian: los ingenieros Beatriz López, Martha Villarreal, 
Carlos H. Candela, David Martinez y Víctor Duran.  

Los demás cargos se designarán en reunión posterior con los integrantes de la nueva Junta Directiva. 

 

A continuación, el Ing. Carlos Alberto Leal Niño, Presidente electo, interviene expresando lo siguiente: 

Carlos Alberto Leal Niño:  “Buenas noches, primero que todo un agradecimiento muy especial para 

todos los compañeros que nos dieron la confianza con su voto a la plancha número uno, quiero felicitar a 

los compañeros de la plancha número 2 dignos rivales y sé que hay gente muy buena y muy capaz y los 

invito por supuesto a todos los miembros de la plancha que no quedaron en la junta que nos sigan 

acompañando para participar en este proceso de crecimiento y que muy seguramente los vamos a estar 

invitando a participar en nuestras comisiones y en nuestro plan de trabajo, ha sido un ejercicio 

democrático bastante tortuoso pero tenemos lecciones aprendidas que vamos a capitalizar, pero quedo  

muy satisfecho, creo que contamos con un grupo humano muy importante y quiero agradecer 

especialmente a la junta saliente por su gran trabajo durante estos 2 años, a Óscar y a todo el equipo de 

trabajo la junta directiva con quienes vamos a hacer un empalme de manera inmediata dada la premura 

del tiempo, entonces la semana entrante comenzaremos a hacer las reuniones de empalme entre las 

juntas y el equipo de trabajo, la idea es arrancar de una con revisiones periódicas de nuestro plan de 

gobierno y les estaremos contando cómo vamos y qué estamos haciendo, para dónde vamos y de que 

necesitamos como apoyo por parte de los asociados entonces nuevamente muchísimas gracias, estoy 

muy contento por este proceso y estoy seguro de que vamos a hacer una muy buena labor y cuenten con 

todo nuestro empeño y sacrificio y muchas gracias”. 

A continuación, el Ing. Óscar Díaz Martínez, interviene con unas palabras de despedida, así: 

Óscar Díaz Martínez: “Bueno ya para dar cierre a esta asamblea extraordinaria tengo unas palabras 

para todos, alineado con el compromiso desinteresado con Acipet asumí ser miembro de la plancha uno 

encabezándola para el periodo 2021-2022 y fueron 2 años nada fáciles pero dentro de las circunstancias 

se lograron cumplir con algunos de los objetivos propuestos, el haber realizado el Congreso Colombiano 

de Petróleo, Gas y Energía 2022, como mandato de la asamblea y contando con factores muy adversos 

hemos finalizado un 2022 mejorando las finanzas de la asociación después de un 2021 muy complicado, 

emigramos hacia la transformación digital para estar acordes con el momento, el buscar consolidar un 

equipo de trabajo con un director ejecutivo competente y un equipo de trabajo que represente los intereses 

de Acipet bajo la premisa del mejoramiento continuo, hemos lograr integrar a los capítulos estudiantiles 

al unísono como muestra de esto se desarrolló la semana técnica de la universidad nacional de Medellín, 

tuvimos presencia en la comisión quinta del senado de la cámara de representantes buscando defender 

los intereses de la industria de los profesionales, esto haciendo realidad la figura de Cuerpo Consultivo 

del Gobierno Nacional y como no todo fue positivo debo reconocer también las oportunidades de mejora 

especialmente en el sistema de comunicación, como cabeza de la junta directiva saliente, el foco fue 

actuar con transparencia, sumando valores, siendo muy cuidadosos con los pasos recorridos,  se 

construyó una hoja de ruta y esperamos que la nueva junta directiva la continúe y actualice de acuerdo 
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OSCAR DÍAZ MARTINEZ 
Presidente JD Acipet 

 
 

COMISIÓN APROBATORIA DEL ACTA DE ASAMBLEA 
 
 
 

__________________         _____________________      _____________________           
Nancy Vidal                            Omar Camilo Tovar              Guillermo Quintanilla 

con las circunstancias, no me queda más que desearle a estos colaboradores lo mejor para estos dos 

años de gestión en donde las dificultades seguirán presentándose pero esto no debe ser más que un 

aliciente para cumplir con el plan de trabajo, de mi parte recibirán todo el apoyo y respaldo, pero es así 

como asociado haré seguimiento a cada una de las propuestas realizadas, buscando coherencia entre 

las palabras y los hechos. muchas gracias por su presencia y compromiso con la asociación, Dios los 

bendiga”. 

“Procedemos a dar cierre a esta asamblea extraordinaria, se cumplió con el objetivo de contar con una 

nueva Junta Directiva, un agradecimiento a los asistentes tanto presenciales como virtuales”. 

 

6. Proposiciones y varios 

 Este ítem se anula por no ser procedente en esta sesión extraordinaria de Asamblea. 

ANEXOS 
 
Anexo 1. Presentación proyectada en esta Asamblea. 
Anexo 2. Informe proveedor de registro. 
Anexo 3. Poderes radicados (33). 
Anexo 4. Planes de gobierno y planchas 2023-2024. 
Anexo 5. Listado de Asociados habilitados para votar. 
 

ACTA ELABORADA POR: Paula Henao – Directora Administrativa 

 

FECHA PRÓXIMA REUNIÓN: POR DEFINIR  
 


